Jeanne et la joie



Jeanne, 20 ans

Mon passage au secondaire n'a pas été de tout repos. J'ai eu à surmonter tellement de choses difficiles. En secondaire cinq, j'avais repris le dessus!

J'avais décidé de m'inscrire au voyage des finissants à New York avec tout le monde de ma cohorte. J'étais vraiment excitée quand je pensais à ce voyage : marcher dans les rues bondées, visiter les grands musées et les cathédrales, manger de la bouffe de rue, assister à des comédies musicales...

Ce projet m'a motivée pendant toute mon année; j'en rêvais. Mon premier voyage sans mes parents! Je pouvais enfin être seule et faire ce que je voulais. Mes parents, eux, étaient tellement heureux de me voir m'épanouir. La veille de mon départ, ils m'ont donné de l'argent de poche pour que je puisse me gâter.

On était un groupe de 20 jeunes. Mon amie Émilie en faisait partie, et ça faisait vraiment mon affaire. On a passé tout notre temps ensemble.



Au fond de moi, depuis un bon bout de temps, mes sentiments pour elle se dessinaient. Et mon petit doigt me disait que ces sentiments étaient partagés. Pendant la visite de Central Park, je me suis décidée à lui prendre la main, puis à me rapprocher.

J'ai l'impression que voyager, ça nous donne la permission d'être nous-mêmes. Puis, en soirée, on s'est embrassées. J'avais le sourire fendu jusqu'aux oreilles. J'étais tellement heureuse! Je flottais! J'étais amoureuse d'elle et je vivais quelque chose de vraiment positif.

Pendant le retour en bus, j'étais assise à côté d'Émilie. J'ai fermé les yeux, puis j'ai pris le temps de ressentir cette vague de bonheur vraiment intense.

Conception pédagogique:

Geneviève Beaulieu, ps. éd., Cégep de Victoriaville **Madeleine Veillet,** M. Ps., Cégep de la Gaspésie et des Îles, campus de Gaspé

